



Mehr Personenwagenachsen als solche von Güterwagen im Güterzug unterwegs von Landquart nach Davos in Jenaz am 13. Juli.



Doppelpendel als Zug 1951, der mit den ABt 1715, 1714 sowie 1712 die Hälfte des Bestandes vereinigt, zwischen Madulain und La Punt.

Foto: Tibert Keller

Die Last- probe- fahrt der Ge 4/4'''



Mit neuer Software ausgerüstete Ge 4/4 650 ausgangs Landquart am 22. Juni auf Lastprobefahrt nach Klosters mit geschleppter Schwesterlok 646 sowie fünf Schotterwagen.

Foto: Tibert Keller

Cargo- Loks auf Abwegen



Nicht alltäglich ist die Versammlung dreier Re 4/4 mit Cargo-Anstrich in Chur vom 3. Juli. Abgestellt vor dem längst vom Gleis abgehängten Depot stehen die 420 186, 421 374 sowie im Einsatz vor IC 928 die 421 394.

Foto: Tibert Keller